

BMU

WhatsApp-Broadcast

[14.03.2019] Zu aktuellen Entwicklungen in der Umweltpolitik auf dem Laufenden bleiben, kann man ab sofort mit dem WhatsApp-Broadcast des Bundesumweltministeriums.

Das Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz und nukleare Sicherheit (BMU) bietet ab sofort einen WhatsApp-Broadcast an. Dieser stellt laut Ministeriumsangaben Hintergrundinformationen und Zahlen zu aktuellen Debatten bereit, gibt Einblicke zu wichtigen Terminen der Ministerin und stellt Maßnahmen und Fortschritte beim Schutz der Umwelt vor.

(ba)

Weitere Informationen zum WhatsApp-Broadcast des BMU

Stichwörter: Social Media, Broadcast, Bundesumweltministerium (BMU), WhatsApp